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Я такой человек, мне все везде интересно!

  

Как привлечь людей голосовать?

  

Включить веселую громкую музыку!

      

Мы продолжаем знакомить вас с участковыми избирательными комиссиями (УИК), с
теми, кто организует и проводит выборы на территории района. Сегодня хочу
рассказать про УИК №122, расположенной в селе Новом Златоусте, председателем
которой является Л.И. Антипина (в девичестве Волкова), заведующей сельским домом
культуры.

  

Людмила Ивановна родилась и выросла в Новом Златоусте. По первому образованию
медсестра, а по второму – режиссер праздников и представлений (Челябинский
государственный институт культуры). У нее большая и дружная семья: муж Андрей
Владимирович и трое сыновей.
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- После окончания медицинского училища в Красноуфимске приехала в родное село.
Работы не было, поэтому первое время трудилась санитаркой в медпункте.

  

Однажды, когда у нас уезжал директор клуба, председатель сельского совета (то есть
глава сельской администрации), пригласил меня к себе и спросил: «Пойдешь в клуб
работать?», а я ответила: «Не знаю, получится ли у меня». Так и провела «Новый год» в
1998 году и получилось, - смеется Л.И. Антипина. - Все и завертелось. Молодежи в селе
было много. Учились все, в основном, в городах, а как приедут на выходные, так мы
быстро-быстро все организовывали. Такие были активные ребята. Сейчас летом
помогают внуки, приезжающие в гости к бабушкам и дедушкам.

  

- Как Вы попали в избирательную систему?

  

- Пришла работать в клуб и тут же меня пригласили стать членом УИК. Страшно было и
непонятно, но у меня были хорошие учителя - Нина Михайловна Обвинцева и Ангелина
Владимировна Тарасова.

  

Когда кто-то спрашивает: «Тебе интересно? Не скучно?», отвечаю: «Да!». Я такой
человек, мне все везде интересно. Хочу, чтобы все гремело, все встрепенулись, чтобы у
нас проходил «Медовый Спас». Пока я работаю, будет драйв и адреналин!

  

- Изменилась система за последние годы?

  

- Система стабильна, но некоторые изменения есть. ТИК нас всегда учит и
поддерживает. Раз в квартал мы собираем в райцентре, а перед выборами еще чаще:
проговариваем весь процесс, нам дают указания и рекомендации. Председатель должен
уследить за всем. У нас много новичков в комиссиях, что радует.

  

- Помогает ли в работе техническое обновление?
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- Да, это большой плюс! Раньше секретари все печатали на машинках, мы работали
почти всю ночь, сдавали протоколы под утро, а сейчас все легко и быстро заполняется и
отправляется. Мне нравится! Одно время я еще работала секретарем. Вся документация
шла через меня. А сейчас уже лет десять я как председатель.

  

- Как люди относятся к выборам?

  

- Нам в деревнях легче работать с населением во время выборных кампаний, ведь знаем
каждого. Люди адекватно относятся к этому и голосуют почти все, только единицы не
приходят. Выезжаем в деревню, включаем музыку и люди идут, говорят: «О! Как
раньше».

  

- Как проходили выборы в пандемию? Были ли случаи, что кто-то не пускал?

  

- Проблем не было. Всем нравится, когда приезжают домой, а еще вручают маску,
перчатки и ручку. Перед выборами предупреждали население, и они уже нас ждали.

  

- Расскажите подробнее про вашу комиссию.

  

- У меня самая лучшая команда! Очень добросовестно относятся к работе - всегда
придут и сделают. Во всем везде мы всегда вместе. Татьяна Ивановна Морозова у нас
секретарь, Ольга Павловна Волкова – заместитель председателя, Юлия Геннадьевна
Тарасова и Валентина Евгеньевна Малыгина – члены комиссии. Разносторонние люди:
два продавца, учитель и почтальон.

  

- Что пожелаете коллегам и избирательной системе?

  

- Жить и процветать, чтобы люди в избирательной системе оставались и приходили
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новые. Всем здоровья и счастья!

  

Елизавета КРЮЧКОВА
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